

Boletín informativo bimensual de la Revista Petróleo&Gas - editada por la Cámara Boliviana de Hidrocarburos y Energía

N 3 - 05.11.2014 - Nota publicada en la edición 93 - 2014

## Presidenta de la CBHE es invitada a participar del Comité de Estudios del Consejo Mundial de Energía



Claudia Cronenbold, la primera mujer en presidir la Cámara Boliviana de Hidrocarburos y Energía (CBHE) institución representativa del sector energético del país, se convierte en la única mujer latinoamericana que actualmente forma parte del Comité de Estudios del Consejo Mundial de Energía (WEC, por sus siglas en inglés).

WEC es la mayor institución a escala mundial que aglutina a entidades y empresas del rubro de la energía

provenientes de más de 90 países. Es a partir de una invitación que la presidenta de la CBHE pasa a formar parte del Comité de Estudios de dicha entidad.

El Comité de Estudios de WEC, está compuesto por cerca de 21 personalidades de renombre en el ámbito energético mundial, esta instancia supervisa el Programa de Estudios del WEC, lo que incluye estudios globales y de actualidad. El Comité está comprometido a concentrarse en un número limitado de estudios de Visión Estratégica y otras Perspectivas Energéticas Mundiales específicas para el sector.

El análisis realizado en esta instancia es de naturaleza estratégica, con visión a largo plazo concentrado en el desarrollo de su propia metodología y datos, e incluye: Recursos Energéticos a nivel Mundial, el Trilema para la Energía Mundial y el Escenario Energético Mundial.

## Acerca del WEC

El Consejo Mundial de Energía (WEC) es la principal red imparcial de líderes y profesionales que promueven un sistema de energía asequible, estable y sensible con el medio ambiente para el mayor beneficio de todos.

Formado en 1923, el WEC es el cuerpo energético mundial acreditado por la ONU, en representación de todo el espectro de la energía, con más de 3.000 organizaciones miembros ubicados en más de 90 países y procedentes de gobiernos, empresas privadas y estatales, instituciones académicas, organizaciones no gubernamentales y grupos de interés relacionados con la energía. En Bolivia el WEC está representado por la Cámara Boliviana de Hidrocarburos y Energía.